

Memorias

Los tres textos que se presentan a continuación fueron leídos en el Segundo seminario internacional de sociología del deporte, realizado en Medellín del 21 al 25 de julio de 1993.

Más allá del deporte olímpico: ¿para qué deportes tradicionales? se presentó acompañado de la traducción del video *Primer festival de deportes y juegos tradicionales del mundo*, autorizada por la Asociación alemana del deporte.

Dicha traducción, dado su carácter referencial, no cumple a cabalidad su función si se presenta separada del material que complementa; por ello y no se adjunta en esta revista. Sin embargo, si desea acceder al video traducido, comuníquese con Jürgen Griesbeck en los teléfonos 2105740 o 2105744.